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@niftyレンタル掲示板 掲示板の使い方

長田高校山岳部OB会 掲示板

長田高校山岳部OB　親睦のため
ここに共有の場を設けるものであります。

☆★みなさん、投稿するときは、コメントをクリックするより、なるべく『新規記事の投稿』をクリックして書きましょう!!
そうする方が時系列で先頭に来ますし、『一覧表示』にもタイトルがちゃんと表示しますから。よろしく!!

トップ 一覧表示 新規記事の投稿

安田義信（OB会事務局） 2014/09/16 20:51

３３回生以降の皆さまへ

8月から３３回生以降のOBの方の名簿整備中です。 
まずは５５回生～６６回生の皆さんに基本フォーマット送付してますが、続々とご返送頂いており
ます。 
ご協力に心からお礼申し上げます！！

現役部長 2014/08/24 20:49

1.安田義信 2014/09/16 20:47

皆さん素晴らしい経験を積まれた事と思います。 
一生忘れられない思い出になるのは間違いありません。

コメント 全て表示 | 最新20件表示

第58回全国高等学校登山大会

この度、平成26年8月8日から12日まで箱根で開催された全国大会に参加してまいりました。報
告が遅れてしまい、申し訳ありませんでした。 

今回の大会は、台風による悪天候で体育館に避難し、継続が危ぶまれるようなこともありました
が、無事に大会を終える事が出来ました。OB会の皆様にはご支援や応援をして頂き、ありがとう
ございました。今回支援して頂いた装備は大いに役立ちました。これからも部員一同、大切に使
っていきたいです。 

　大会の報告をさせてもらいます。1日目は開会式があり、その後、知識・装備・幕営・炊事審査
がありました。 
2日目の登山行動は、男子は箱根の最高峰である神山を、女子は金時山を登りました。天気は
良くなく、視界も悪かったため富士山を見る事はできませんでした。 
3日目は前日の夜から台風による雨が強くなってきたため、体育館に避難しており、この日の登
山行動を含む審査はほぼすべて中止になりました。その代りに、交流会があり各県代表の人と
部活について話す事が出来ました。 
4日目は前夜も体育館避難をしていましたが何とか天気も持ち直し、曇り空の中、芦ノ湖の西に
ある三国山に登りました。 
5日目は閉会式で、結果発表があり男子34位、女子16位と悔いの残るものとなってしまいまし
た。 

皆様に良い結果を持って帰ることができず申し訳なく思います。しかし、このインターハイでは他
校との交流等貴重な体験ができ、次につながる目標もできました。この夏の体験を元に来年も常
に上を目指していきたいと思います。 
これからも応援よろしくお願い致します。

水井32 2014/08/11 20:18

白馬へ行きました
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拡大

三十数年ぶりに白馬に登りました。白馬村猿倉から大雪渓ではなく鑓温泉へ。源泉掛け流しの
露天風呂は極楽気分になりました。次の日、白馬三山に登り白馬大池へ。縦走路からは懐かし
い「長池」が見えました。居心地がよさそうでテントを張りたくなりましたが、縦走路からはよく見え
てます。三日目は風吹大池から北小谷まで。最後に林道を３時間近く。エコノミーに青春切符で
したが夏山を満喫できました。途中、飾磨工業、姫路工業の大パーティーに会いました。長田高
校のみならず、兵庫の山岳はなかなか頑張っていますね。

久崎(顧問) 2014/07/27 17:18

1.大橋昌弘 2014/08/03 07:07

北ｱﾙﾌﾟｽの柔らかい山並みは今でも画像として脳裏にハッキリ出てきます。 
現役生にとって一生物の価値があります。

コメント 全て表示 | 最新20件表示

夏山合宿

拡大

先日はOBの皆さまからのご支援を頂戴させていただきました。ありがとうございました。おかげ
で今日から夏山合宿に来ています。今年は立山です。

田邊　克朗 2014/06/09 21:45

男女二連覇の快挙

長田高校山岳部顧問　久崎先生 

“県総大二年連続男女優勝”の快挙ご報告をいただき、ＯＢ諸氏望外の慶びに浸っております。
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ページの先頭へ

1.久崎（顧問） 2014/06/11 08:35

2.大橋まさひろ（２６回生） 2014/07/06 19:27

インターハイでは良い結果をご報告できるよう頑張ってまいります。 
今後の予定といたしまして夏山合宿、インターハイ、近畿合宿、近畿大会等なにかと活動が
続きます。 
ご迷惑を多々お掛けすると思われますのでＯＢの皆さまとの山行ですが、山々が色づく秋
頃に計画させていただこうと考えております。また掲示板を通して連絡をさせていただこうと
思いますので、みなさまの参加をよろしくお願いいたします。

>>1 
まずは、現役生自身が楽しみましょう！ 
OB各位はそれを見て喜び楽しんでいますから。

コメント 全て表示 | 最新20件表示

４４名もの大所帯部員を 
束ねるマネージメントと目的成果を達成する意識行動に感服しております。顧問先生方のご苦労
と側面のご尽力に感謝申し上げます。９回生の創部以来、まさに‘細水長流’半世紀を超え途絶
えること無く部活動が続いていることとその結実に感慨をおぼえます。 
　全国インターハイが愉しみです。ＯＢ会も応援いたします。夏本番をひかえて、ＯＢ有志と行動
を共にできる近郊の 
ハイキングを現役部員の発案で計画してくれませんか。 

　　　　　　　　　　　長田高校山岳部ＯＢ会 
　　　　　　　　　　　会長　田 邊 克 朗
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